

Note manuscrite de Jean-Marc Bouvier, président de l'AGEB
1960-1961

Compte rendu de réunion du courant mino sur l'insoumission

Question de l'insoumission

Certaines AGE voulaient que l'UNEF approuve ou tout au moins explique l'insoumission tout en se démarquant vis à vis des "réseaux de soutien". (Lille, Strasbourg)

D'autres voulaient que les AGE constituent leurs propres réseaux qui resteraient à l'état potentiel tant que les AGE existeraient légalement et s'y substitueraient en cas de mise hors la loi de l'UNEF.

Ce à quoi il a été répondu que la découverte de ces réseaux ne serait qu'une question de jours, qu'ils donneraient lieu à une propagande bien orientée (amalgame et confusion) et qu'ils entraîneraient la déclaration de non représentativité attendue par les pouvoirs publics.

Ce dernier avis a prévalu et seule est conseillée la constitution ou le fonctionnement de comités de jeunes pour la Paix par la Négociation (exemple de Grenoble). Se démarquer nettement des comités préexistants style antifascistes et insister sur Jeunes (agriculteurs, syndicats, etc.).

Ne plus s'obnubiler sur l'Algérie mais envisager aussi autres raisons de revendications.

Signé : JM Bouvier

En tout cela prudence élémentaire